

Anselm et Greta



Il était une fois deux enfants nommés Anselm et Greta. Ils vivaient à Greffe, non loin de la forêt magique. Un hiver, alors que le Justiciat était en proie à une terrible famine, leurs parents, désespérés, les abandonnèrent dans les bois pour économiser leurs maigres ressources.

Après avoir erré pendant des jours, ils tombèrent sur une clairière gelée au centre de laquelle trônait une maison. Mais pas n'importe quelle maison, non, une maison entièrement faite de glace, aussi brillante qu'un diamant. Son toit était couvert de stalactites, et ses fenêtres étincelaient comme des étoiles.

Émerveillés, les enfants s'approchèrent. Sur le paillason parfum choco-menthe de l'entrée, une inscription était gravée : "Bienvenue".

Avant qu'ils ne puissent frapper, la porte s'ouvrit d'elle-même. Une vieille femme apparut, vêtue d'une robe brodée de cristaux de givre et enveloppée dans un manteau scintillant. Ses cheveux blancs comme la neige lui donnaient une allure bienveillante, presque irréelle.

- Entrez, mes pauvres petits, dit-elle d'une voix douce. Vous devez être épuisés.

Affamés et à bout de force, Anselm et Greta n'hésitèrent pas.

À l'intérieur, la maison était encore plus magique : les murs luisaient d'une lueur bleutée, et les meubles semblaient vivants. Une grande table glissa jusqu'à eux, chargée d'un

véritable festin : des fruits givrés, des gâteaux glacés, ainsi qu'un un étrange sorbet pétillant.

Les enfants mangèrent sans se poser de question. Chaque bouchée semblait leur redonner des forces, mais volait en réalité un peu de leur énergie vitale.

Rassasiés, Anselm et Greta s'endormirent sur des coussins moelleux. Pourtant, au milieu de la nuit, Greta se réveilla et surprit la vieille femme en grande conversation avec les meubles.

- Patience, mes amis. Plus que quelques jours, et ils rejoindront notre collection...

Le cœur de Greta se serra. La maison n'était pas un refuge, mais un piège ! Elle comprit que la sorcière les vidait lentement de leur énergie, mais dans quel but ? Avant qu'elle ne puisse réfléchir davantage, un étrange engourdissement l'envahit, et elle sombra de nouveau dans le sommeil.

Le lendemain matin, la sorcière leur servit un petit-déjeuner tout aussi somptueux que le diner de la veille : des glaces aux mille saveurs, toutes plus délicieuses les unes que les autres. Anselm se jeta sur la nourriture avec enthousiasme, mais Greta, méfiante, n'en prit que quelques bouchées pour ne pas éveiller de soupçons.

Elle se sentait de plus en plus faible. Il fallait agir vite !

Lorsque la vieille femme quitta la pièce, Greta chuchota à son frère :

- Si cette maison est faite de glace, alors elle peut fondre !

Anselm, affaibli, hochâ la tête sans conviction. Greta repéra un vieux poêle rouillé dans un coin. À l'intérieur, il restait quelques brindilles, suffisamment pour allumer un feu avec un tison volé dans la cuisine.

La chaleur se propagea rapidement. Les murs de glace commencèrent à fondre, et bientôt, des torrents d'eau glaciale ruisselèrent sur le sol. Les meubles étaient paniqués : la table tremblait, les rideaux hurlaient, et le tapis tenta de se rouler sur les flammes pour les étouffer.

La sorcière apparut, furieuse.

- Bande de petits imbéciles ! Vous osez détruire ma maison ?!

Elle tendit les bras pour les attraper, mais le feu avait déjà gagné du terrain. La maison entière fondait à vue d'oeil, et le sol commença à vibrer dangereusement sous leurs pieds.

C'est alors que Greta réalisa son erreur : la maison était construite sur un lac gelé ! La chaleur avait fragilisé la glace...

Mais le feu avait déjà gagné trop de terrain et la maison fondait à vue d'oeil, tandis qu'une épaisse fumée remplissait la pièce.

- Anselm, cours ! cria-t-elle, désespérée.

Mais il était trop tard. Dans un craquement assourdissant, le sol céda, et les enfants

tombèrent dans l'eau glaciale.

Leur cri résonna dans la clairière, avant d'être brusquement étouffé par le silence. Greta tenta de saisir la main d'Anselm, mais leurs doigts glissèrent l'un sur l'autre. L'eau les emporta dans ses profondeurs, les condamnant à un sommeil éternel.

Quand la forêt retrouva son calme, la surface du lac se reforma, emprisonnant à jamais les deux enfants. Une nouvelle maison de glace émergea, plus belle que jamais, attendant patiemment ses prochaines victimes.

FIN

